

アビタシオン千葉 ご入居者及びご家族の皆様

令和3年9月21日
アビタシオン千葉
施設長 小柴 順子

新型コロナウイルス感染終息のご報告

拝啓 平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

先般、ご連絡をしておりました当施設介護職員1名の新型コロナウイルス感染につきまして、下記のとおり改めて終息のご報告をいたします。

感染者発生後2週間以上経過いたしました。その間、ご入居者・職員ともに1名も感染者を増やすことなく、感染拡大を防ぐことが出来ました。

感染が確認された介護職員につきましても、症状も治まり、保健所の指示のもと、9月27日(月)より出勤いたします。

ご入居者およびご家族の皆様には大変なご不便とご心配をお掛けし、誠に申し訳ございませんでした。皆様のご協力なしでは、この事態を乗り越えることが出来なかったと存じます。

また、感染拡大防止に取り組む施設職員に多くの方から励ましのお言葉を賜り、心より感謝申し上げます。

今後も職員一同、緊張感をもって感染防止対策に努めてまいりますので、何卒ご協力のほどお願いいたします。末筆ながら皆様のご健康をお祈りいたします。

敬具